
“Vidas  não  se  contabilizam,
se preservam!”
A frase, da senadora Mara Gabrilli merece reflexão profunda:
hoje vemos um enorme afã em se contar mortes – ou vidas que se
apagaram. Ou leitos lotados, pessoas infectadas e porcentagem
de contágio. Mas números não curam a dor da perda. Curam?
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